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Activités	  culturelles	  	  

A	   l’issue	   de	   notre	  Assemblée	   générale	   (12	   novembre	   2009)	   et	   en	   collaboration	   avec	   le	   Club	   44,	   nous	   avons	  
organisé	  une	  conférence	  avec	  Frédéric	  Maire,	  directeur	  de	  la	  cinémathèque	  suisse,	  sur	  le	  thème	  «	  Télévision	  et	  
cinéma	  ».	  	  

Assemblée	  générale	  2009	  	  

Nos	  statuts	  prévoient	  une	  AG	  annuelle	  au	  moins,	  siégeant	  en	  fin	  d’année.	  Nous	  avons	  pour	  cette	  raison	  choisi	  
la	   date	   du	   12	   novembre,	   en	   lieu	   et	   place	   d’une	   date	   dans	   le	   premier	   semestre	   correspondant	   à	   la	   pratique	  
adoptée	  ces	  dernières	  années.	  

L’AG	   a	   donc	   adopté	   deux	   budgets	   (2009	   &	   2010).	   Une	   séance	   en	   fin	   d’année	   nous	   permettra	   désormais	  
d’adopter	  des	  budgets	  pour	  l’année	  à	  venir	  (2010	  pour	  cette	  année)	  et	  non	  pour	  une	  année	  en	  cours	  d’exercice	  
comme	  ces	  dernières	  années.	  

L’AG	  a	  nommé	  membre	  du	  comité	  Madame	  Aurélie	  Candaux-‐Nyfeler,	  de	  Fenin.	  Elle	  a	  pris	  connaissance	  de	  la	  
désignation	  par	  le	  Conseil	  d’Etat	  d’un	  délégué	  au	  comité	  en	  la	  personne	  de	  Monsieur	  Pierre-‐	  André	  Steiner,	  de	  
Bevaix.	   Elle	   a	   pris	   acte	   du	   fait	   que	   Monsieur	   Jean-‐Baptiste	   Flamand,	   de	   Neuchâtel,	   ne	   souhaitait	   pas	   voir	  
renouvelé	  son	  mandat	  au	  comité.	  	  

Séances	  du	  comité	  

Le	  comité	  s’est	  réuni	  à	  six	  reprises	  en	  2009	  (le	  21	  janvier,	  le	  18	  mars,	  le	  5	  mai,	  le	  9	  septembre,	  le	  10	  octobre	  et	  
le	  12	  novembre.	  Il	  s’est	  en	  particulier	  préoccupé	  des	  questions	  suivantes	  :	  	  

Entretien	  avec	  M.	  Thierry	  Béguin,	  membre	  neuchâtelois	  du	  Conseil	  d’administration	  de	  la	  RTSR	  ;	  	  

Convergence	  Radio-‐télévision	  :	  un	  groupe	  de	  travail	  s’est	  penché	  sur	  la	  question	  et	  a	  rapporté	  au	  comité	  sur	  ses	  
conclusions	  	  

Discussions	  régulières	  sur	  les	  séances	  du	  Conseil	  du	  Public.	  

Le	  comité	  a	  pris	  acte	  avec	  remerciements	  de	  la	  démission	  pour	  raisons	  de	  santé	  de	  M.	  René	  Tschanz.	  

François	  Borel	  


